

## Pressemitteilung

Dresden, den 26.06.08

### **Studentenrat der TU Dresden zeigt die Rote Karte gegen Sexismus und ruft auf, aktiv zu werden gegen sexistische Alltagspraktiken**

Die EM ist fast vorbei, dennoch werden am Campus der Technischen Universität weiter rote Karten verteilt, und jedeR Studierende ist aufgefordert, beim Verteilen mitzuwirken.

Überall gibt es Sexismus auf unserem Campus, sei es bei der Bewertung von Seminarleistungen oder auf Studierendenparties, so zum Beispiel kürzlich bei der Veranstaltung "Puffculum" im April diesen Jahres.

"Diese Party war für uns der Anlass, endlich aktiv zu werden, dieses Thema anzusprechen und den Sexist\_innen auf dem Campus die rote Karte zu zeigen" so Christian Randel, Mitglied des Referates Politische Bildung beim Studentenrat der TU Dresden. "Sexismus ist für viele alltäglich, fast schon normal, dies können wir nicht länger akzeptieren".

Das Referat Politische Bildung beschäftigt sich intensiv mit diesem Thema, klärt auf, plant Veranstaltungen und arbeiten mit dem Referat Gleichstellungspolitik zusammen.

"Nun ist es an euch", so Randel weiter, "dem Sexismus auf dem Campus die rote Karte zu zeigen!"

Die "roten Karten" werden ab sofort überall auf dem Campus der TU Dresden verteilt.

Alexander Kasten  
Geschäftsführer Öffentlichkeitsarbeit  
StuRa TU Dresden

Für Fragen steht Ihnen Kristin Hofmann unter: 0174 345 49 37 zur Verfügung.

Weitere Informationen ab morgen unter: [pob.sytes.net](http://pob.sytes.net)